

恩納村民 新年祝賀会



1月5日、新春の門出を祝う新年祝賀会がコミュニティセンターで開催され、会場には村民をはじめ、関係者など470人が出席し、新年のあいさつを交わしました。

祝賀会では参加者全員による村歌斉唱や文化協会による幕開け・余興、鏡割りなどが行われ輝かしい新年を祝う場となりました。



新春の門出を祝い、多くの関係者が出席しました



金武地区 消防出初式



1月6日、金武町中央公民館にて新春の恒例行事である金武地区消防出初式が行われました。式では、消防団員を15年続けてきた2名の団員への表彰や昨年の真栄田岬での海難救助に対し、恩納村漁業協同組合員の6名に感謝状が授与されました。

また、毎年金武地区消防管内の保育所で持ち回り行われる演技は恩納保育所による「ソーラン節」が披露されました。



感謝状授与



消防職員

平成29年 恩納村 成人式

1月4日、恩納村コミュニティセンターにおいて、平成29年恩納村成人式が挙行されました。

今年の新成人対象者は男性62人・女性53人・計115人。会場には振り袖姿やスーツ姿の新成人が集まり、友人との再会を喜び合っていました。

式典で長浜村長は「自分の夢や目標に向かって、責任ある自立した社会人として歩んでください」とあいさつしました。新成人の誓いでは、安富中学校出身の伊波政樹さんが、「多くを学び、自分で考え、判断できる力を養い、責任ある行動を心掛けたい」と誓いを述べました。

また、新成人で結成した成人式実行委員の進行のもと、第二部の祝賀会がスタートしました。祝賀会では、福引抽選が行われ見事景品を手にした新成人はこれからの目標を発表し、温かい拍手が送られました。



式典の様子



新成人の誓い

企画・運営・準備を手掛けた成人式実行委員会の皆さん

村内ホテルの宿泊券などがあたる福引抽選

インタビュー! 新成人に話を聞きました!



島袋倫さん(恩納)
人生を謳歌しながら今日という日を楽しむ



上地龍之介さん(仲泊)
三十歳になったので立派な大人になれるようにこれからの人生を歩んでいきたい



登川玲奈さん(前兼久)
立派な大人になって親孝行できるように頑張りたい



祝 恩納村成人式

祝 恩納村成人式